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经济开发区全面启动“决战2017”百日攻坚行动

精心组织 扎实推进 冲刺“全年红”

3 日下午，经济开发区召开贯彻党的十九大精神暨“决战 2017”百日攻坚部署会，
动员全区上下进一步统一思想，以更高的标准、更严的要求全面从严治党，再燃干事新
激情；以更强的决心、更大的魄力推动企业发展，再创经济新辉煌；以更足的干劲、更实
的举措建设美丽乡村，再造环境新优势；真正让十九大精神在开发区落地生根开花，以
实际工作成果来检验学习贯彻十九大精神的成效。

胡忠庆
堰头村支书

新一届村干部上任后就

制定了今后三年的创业承诺

任务清单，责任明确。通过

“两学一做”常态化制度化，村

里党员干部的觉悟明显提高，

干事充满激情，在垃圾分类、

环境整治、小微水体整治等美

丽乡村建设工作上发挥了带头示范作用，深深

体会到党建抓手的甜头。

目前，村里被纳入开发区小微企业园改造

提升。这是一次带给村里翻天覆地变化的机

遇，村两委一定努力做好工作，真正把堰头村打

造成环境优美、村民富足的宜居宜业新农村。

徐胜利
陈路塘村支书

自换届以来，村两委上下

一心，坚持党建引领，以美丽

乡村创建为工作主线，做了大

量的工作，成效显著。村里党

员干部带头，号召广大村民齐

参与，清理了乱堆乱放、整治

了小微水体、改造了出村道

路、拆除了违章建筑、规范了农村市场、打造了

红色阵地等，赢得村民一致认可。

下一步，村里将一如既往，以打造“秀美村”

“精品村”“生态村”“和谐村”为方向，继续党建

引领、凝心聚力、干部带头、真抓实干，切实将我

们村向更美、更好推进。

林伟军
溪碧山村支书

鉴丰电子项目是我市引进

的优质项目，也是开发区的重

点招商项目。这个项目选址位

于我们村以西区块，占地 1 万

多平方米。为加快重点项目推

进，村两委在开发区党工委领

导下，专门成立工作小组，全面

调查摸底，积极配合做好该项目的政策处理工

作。在村民的支持配合下，村里仅用 3 天就完

成了鉴丰电子项目的政策处理，跑出了政策处

理的加速度。

我们村其他工作做得不足的地方还有很

多，还需向各村学习取经。

杜山头村最近半年的变

化可谓翻天覆地。村两委齐

心协力，为村集体经济创收

700 多万元，让社员时隔 10 年

后再次领到分红。前段时间，

村里邀请婺剧团演出，村民在

戏台两边帖了一副对联：“台

上台下实在人做实在事，敢想敢讲敢作敢当；村

里村外面貌陋变面貌新，有酸有甜有苦有辣”。

这也道出了村民对村干部的要求和期望。

村里工作千头万绪，我将继续团结村里党

员干部、全体村民共同努力，将杜山头建设得更

好。

周红权
杜山头村支书

李光明
黄塘下村支书

东清线在我村龙山头地段

因历史原因近十年未能拓宽，

房屋占道，只有半幅路，成了全

市出名的“肠梗堵”，发生大小

事故一百多起，过往司机很堵

心，附近村民很闹心。

换届以来，村两委在开发区

党工委领导下、村民的支持下，结合村庄规划进

行政策协调，落实了拆迁户的拆迁地基并完成

定桩放样，最终顺利完成房屋拆迁。拆迁一结

束，村里马不停蹄进行路面硬化施工，大大改善

了村庄环境面貌，助力美丽乡村建设。

开发区党工委书记、管委会主任胡文建出席会
议并作工作部署，开发区党工委副书记、管委会副
主任赵全进主持会议。开发区全体班子成员、干部
职工，各行政村党支部书记、村委会主任，各企业两
新组织书记参加会议。

会上，胡文建在会上简明扼要地解读了十九大
提出的新理论。

开发区党工委委员胡乾喜向与会人员传达了
党的十九大精神。他指出，党的十九大是在新的历
史起点上开启党和国家事业新征程的一次大会，在
党和国家的发展历史上具有重大里程碑意义。习
近平总书记代表十八届中央委员会所作的报告，描
绘了决胜全面建成小康社会、夺取新时代中国特色
社会主义伟大胜利的宏伟蓝图，进一步指明了党和
国家事业的前进方向，是当代马克思主义的最新成
果之作、中国特色社会主义进入新时代的开篇之
作、实现中华民族伟大复兴的奠基之作，是我们党

团结带领全国各族人民在新时代坚持和发展中国
特色社会主义的政治宣言和行动纲领。

“十九大的主题是：不忘初心，牢记使命，高举
中国特色社会主义伟大旗帜，决胜全面建成小康社
会，夺取新时代中国特色社会主义伟大胜利，为实
现中华民族伟大复兴的中国梦不懈奋斗。我们要
牢牢把握这个主题，始终高举中国特色社会主义伟
大旗帜，永远把人民对美好生活的向往作为奋斗目
标，以奋发有为、攻坚克难的精神状态，在迈向中华
民族伟大复兴的征程上不断开辟新境界、创造新辉
煌。”胡乾喜提出，认真学习宣传贯彻好党的十九大
精神，是当前和今后一个时期的头等大事。广大党
员干部要认认真真、原原本本地学习十九大文件，
在全面深入学习领会精神上花时间、下功夫，认真
学、反复学、结合实际学、带着问题学，学深学透、融
会贯通，内化于心、外化于行，真正用于武装头脑、
指导实践、推动工作。

学习十九大报告，领会精髓入脑入心

当日，胡乾喜还就开发区党建示范点建设、网
格党建工作、发展党员等工作作了部署。开发区党
工委副书记应业东就农房改造、“四个平台”建设、

“两违”整治、平安创建等工作进行了部署。开发区
人大工委主任黄高升就“五水共治”验收、群众满意
度测评、河长巡查制、生活污水治理提出新要求。

作为我市工业经济主战场，农村工作也是开发
区不可或缺的一部分。今年村两委换届以来，开发
区不少村干部都充满了干劲，在垃圾分类工作、街
角小品打造、美丽乡村建设、村集体经济壮大等新
农村工作方面取得了较好的成绩。

在当日召开的部署会上，堰头村、杜山头村、黄
塘下村、陈路塘村和溪碧山村分别作为新农村建设
工作亮点突出的先进代表，上台介绍了各村的工作
开展情况，可谓亮点颇多。

“相比黄城里、兰街、邵宅、栋陇、夏溪、曹园等
先进村来说，我们村很多工作还做得不够。”谈及村
里的工作，陈路塘村支书徐胜利感触很深。他向与
会党员干部交流了自己的心得和体会。他认为，党

工委的大力支持是做好农村工作的组织保障，党员
干部的带头实干是做好农村工作的基本动力，普通
群众的参与支持是做好农村工作的根本条件。

“让农村工作某方面有突出表现的村上台介绍
经验，既是一种鼓舞，也是一种交流。”胡文建表示，
开发区将把邀请优秀村介绍经验作为开会的常态
化流程，以实绩论英雄，以结果为导向，在开发区29
个村之间营造比学赶超的氛围。

会上，胡文建充分肯定了开发区各村各企业前
三季度的工作开展和经营发展，从农村到企业，干
事创业的激情有增无减，掀起了新高潮。

针对开发区下一阶段的工作要求，胡文建提
出，要全面启动，开展小微工业园的改造提升；要全
民发动，开展环境卫生整治行动；要全力推动，扎实
推进各项重点工作顺利实施。他希望，与会的党员
干部以“走进新时代、提出新要求、付诸新实践、取
得新业绩”为努力方向，全面启动“决战 2017”百日
攻坚行动，精心组织、铆足干劲、克难攻坚、扎实推
进，力争各项工作冲刺“全年红”。

践行十九大精神，干事创业再掀高潮

□记者 徐敏

村支书代表晒实绩


